

Projet recyclons nos sacs de lait pour Haïti



Dieppe

Comité action jeunesse

Le projet recyclons nos sacs de lait pour Haïti est un projet qui a été lancé par le Comité action jeunesse de la Ville de Dieppe afin d'amasser des sacs pour venir en aide aux Haïtiens.

Le but de ce projet est de récupérer les sacs de lait en plastique et de les faire transformer en matelas, couvertures, rideaux, portes, ou encore en sac à main.

Les matelas

Il faut environ 500 sacs pour faire un matelas pour adulte et environ la moitié pour un matelas pour enfant. Ces matelas ont une durée de vie de près de 20 ans.

L'utilisation des matelas protège les gens d'un contact direct avec le sol, permettant entre autre de réduire la propagation de l'ankylostome, de petits vers parasites qui pénètrent dans le corps humain par la peau. Ces parasites peuvent entraîner des troubles digestifs, anémiques, nerveux et autres problèmes de santé.

Comment participer ?

Vous pouvez vous joindre au projet en laissant vos sacs (ceux contenant trois sacs de lait) à la Bibliothèque publique de Dieppe ou au Centre Arthur-J.-LeBlanc dans un bac destiné à cet effet.

INFO: matelaspourhaiti@hotmail.com ou 877.7900

Le Comité action jeunesse est présent pour donner une voix officielle aux jeunes de Dieppe afin qu'ils puissent exprimer leur vision ainsi que leurs préoccupations face au développement de leur communauté. Ce comité permet non seulement aux jeunes d'échanger entre eux, mais aussi d'entamer un dialogue permanent avec les acteurs qui, par leurs actions ou décisions, peuvent avoir un impact sur la communauté dans laquelle ces jeunes vivent.

